



Haltausfall und Schienenersatzverkehr, Verspätungen, Zusatzhalte  
Bahnsteigarbeiten

**07.08. – 26.08.2022:**

Idar-Oberstein / Kirn / Ingelheim ◀▶ Bad Sobernheim / Mainz  
und

**26.08. – 22.09.2022:**

Hochstetten

Sehr geehrte Fahrgäste,

wegen Bahnsteigarbeiten in Hochstetten (Nahe) durch die DB Netz AG kommt es im Zeitraum  
vom **7. bis 26. August 2022**

zu Ausfällen bei den Linien RE 3 und RB 33 zwischen  
**Idar-Oberstein bzw. Kirn – Bad Sobernheim.**

Ein **Schienenersatzverkehr (SEV) mit Bussen** wird für den ausfallenden Streckenabschnitt eingerichtet.

Hinweis: Der Bus hält in Hochstetten an der Haltestelle „Kirche“ in der Ortsmitte.

Bitte beachten Sie: Die Mitnahme von Fahrrädern in den Ersatzbussen ist leider nicht möglich.

Es kann außerdem zu Änderungen der Fahrzeiten kommen.

Die beiden Züge der Linie **RE 15** von und nach Kaiserslautern werden im Sperrzeitraum von und bis Saarbrücken fahren und  
halten **zusätzlich in Homburg und Neunkirchen.**

Auf diese Weise kann montags bis freitags eine umsteigefreie Hin- und Rückfahrt  
zwischen dem Saarland und Mainz angeboten werden.

### Wichtiger Hinweis:

Der Halt Hochstetten (Nahe) fällt im Anschluss

vom **26. August bis 22. September 2022** bei allen Zügen der Linie **RB 33** aus.

Auch hier wird im Baustellenzeitraum einen **Schienenersatzverkehr (SEV) mit Bussen** eingerichtet. Der Bus pendelt zwischen  
Kirn Bahnhof und Hochstetten Bahnhof. Hinweis: Der Ersatzbus hält an der Haltestelle „**Bahnhof**“.

In Kirn besteht Anschluss an RB 33 und RE 3 in beide Richtungen.

Für die entstehenden Unannehmlichkeiten während der Bauarbeiten bittet vlexx um Verständnis.

**Da die Baustellenfahrpläne zu umfangreich sind und nicht in die Vitrine passen, bitten wir darum, sich online zu informieren.  
Der Baustellenfahrplan ist abrufbar unter dem QR-Code:**



Der Baustellenfahrplan ist auch unter [www.vlexx.de/fahrplanabweichungen](http://www.vlexx.de/fahrplanabweichungen) zu erreichen.



Bitte berücksichtigen Sie die Fahrplanänderungen bereits bei Ihrer  
Reiseplanung und weichen Sie ggf. auf eine andere Verbindung aus.



Die Mitnahme von Fahrrädern in den Ersatzbussen ist leider nicht möglich.